



## Permanente honra a Carlos Bremer con un minuto de silencio

● La Comisión Permanente del Congreso de la Unión llevó a cabo un minuto de silencio en honor al empresario Carlos Bremer, quien falleció la semana pasada.

El empresario fue un filántropo, quien dedicó su vida a apoyar a deportistas y emprendedores, además de ser considerado cercano a la Cuarta Transformación.

Además del empresario, también se guardó un minuto de silencio por el fallecimiento del senador morenista Armando Guadiana. /24HORAS.

